

Vitus Huber (Universidad de Oxford), **Re(com)pensar al conquistador:
Promesas de riqueza y la justicia distributiva en la *conquista***

Las narrativas de la conquista de México siguieron en gran parte las descripciones de las famosas cartas de Hernán Cortés o de cronistas como Bernal Díaz del Castillo. De toda manera, en el curso de la reinterpretación de la *conquista* durante las últimas décadas, los estudios han integrado varios actores nuevos. Aunque esto ha hecho que el panorama general sea mucho más completo, los propios conquistadores españoles han sido ignorados en gran medida en este cambio de paradigma. Por ello, superando viejos patrones narrativos, esta ponencia se centra en los conquistadores como grupo. ¿Qué los motivó, cómo se organizaron, qué vínculos sociales establecieron, qué recompensas se les prometieron y cómo se relaciona esto con el curso de la conquista? Además de las fuentes editadas, el estudio se basa en instrucciones, casos judiciales, conocimientos de embarque y en informaciones de méritos y servicios. Esta nueva metodología permite una comprensión más amplia del proceso de la *conquista*, su dinámica y la transición a un imperio colonial.